

Ageto

## Kooperation mit Fraunhofer FOKUS

**[28.02.2012] Eine Forschungsk Kooperation zur elektronischen Authentifizierung haben das Unternehmen Ageto und das Fraunhofer-Institut FOKUS geschlossen.**

Der IT-Dienstleister Ageto und das Fraunhofer-Institut FOKUS wollen gemeinsam zukunftsweisende Anwendungsmöglichkeiten für den neuen Personalausweis und die Qualifizierte Elektronische Signatur (QES) entwickeln und haben dazu eine Forschungsk Kooperation geschlossen. Das Unternehmen stellt nach eigenen Angaben dem eGovernment-Labor des Fraunhofer-Kompetenzzentrums ELAN seinen eID-Server sowie die AGETO Ausweis-App zur Verfügung. „Das FOKUS ELAN ist mit seinem eGovernment-Labor die führende Einrichtung bei der Entwicklung von sicheren Anwendungen für den öffentlichen Bereich“, erklärt Ageto-Vorstand Sascha Sauer. „Auf Basis der geschlossenen Partnerschaft wollen wir gemeinsam innovative Konzepte, Anwendungen und Best-Practice-Lösungen im Bereich E-Government entwickeln.“

(rt)

Stichwörter: Digitale Identität, Ageto, Fraunhofer FOKUS, Qualifizierte Elektronische Signatur (QES)